

Zwei „dicke Fische“ ins Netz gegangen

VOMPERBACH. Bei einem Einbruchsdiebstahl in Vomperbach wurde der 18jährige Hermann Holaus aus Kleinvolderberg auf frischer Tat betreten und von Gendarmeriebeamten (Schwaz) vorläufig in Verwahrung genommen. Holaus wird verdächtigt, vom Sommer bis zum 18. Dezember 1980 in Schwaz, Vomperbach und Kematen fünf Einschleichdiebstähle, einen Gelddiebstahl und vier Einbruchsdiebstähle begangen zu haben. Er erbeutete dabei Waren und Geld im Werte von ca. 18.000 Schilling. Der bei den Einbruchsdiebstählen entstandene Schaden beträgt mehr als 40.000 Schilling. In diesem Zusammenhang wurde

aufgrund eines Haftbefehles der 39jährige Hermann Lengauer, unsteten Aufenthalts, ebenfalls festgenommen. Lengauer wird verdächtigt, daß er von Dezember 1979 bis 20. Dezember 1980 in mehr als zehn Gemeinden in Tirol, Salzburg und Kärnten ca. 80 Diebstähle, ca. 40 Zechbetrügereien, einen Betrug und einen Einmietbetrug verübte. Lengauer beging die genannten Diebstähle zum Teil allein oder mit anderen Beteiligten. Er wird außerdem verdächtigt, daß er gemeinsam mit Hermann Holaus derartige Straftaten zusätzlich verübte. Die beiden wurden ins Innsbrucker Gefängnis gebracht.